



**LOCAL | Denominación de Origen**

## **Los aceites de la D.O.P. “Priego de Córdoba” consiguen nuevos galardones en Israel**

**Nuevos premios para cinco empresas del marco oleícola prieguense en el concurso Terraolivo 2011 de Jerusalén**

**Redacción**

Martes 24 de mayo de 2011 - 18:55



Un total de cinco empresas pertenecientes a la Denominación de Origen protegida “Priego de Córdoba” han sido galardonadas en el Concurso Internacional de Aceites de Oliva Virgen Extra “Terraolivo 2.011” que se ha desarrollado en Jerusalén (Israel), durante los días 15 y 21 de mayo.

En dicho concurso, han recibido el galardón “Gran Prestigio de Oro”, las empresas Almazaras de la Subbética (“Rincón de la Subbética”); Aroden SAT (“Cladivm); y Manuel Montes Marín (“Pórtico de la Villa”

y “Fuente la Madera”).

Asimismo, la organización del concurso ha concedido el premio “Prestigio de Oro” a las firmas Aceites Vizcántar S.L. (“Señorío de Vizcántar”); Muela Olives S.L. (“Venta del Barón”); y Almazaras de la Subbética (“Almaoliva”), y el Premio “Oro”, a Almazaras de la Subbética (“Parqueoliva Serie Oro”).

En la presente edición de Terraolivo han participado caldos de aceituna procedentes de países como Argentina, Israel, Italia, Portugal, Uruguay, Estados Unidos, Chile, Croacia, Grecia, Japón, Eslovenia, Sudáfrica, Turquía, Argelia, Líbano, Túnez y España, siendo premiados ocho aceites de oliva virgen extra de la Denominación de Origen Protegida “Priego de Córdoba”, que suma ya 68 galardones en la presente campaña, de los cuales, 51 han sido de carácter internacional.